

CHRONIQUE

** Demain, premier dimanche du mois, il y aura réception à l'Archévêché à 8 h. du soir.

** La semaine dernière, tous les journaux de Montréal, protestants comme catholiques, ont consacré à la mémoire de M. le Grand Vicaire Maréchal des articles très élogieux. Ce digne prêtre, en effet, avait l'estime et la vénération de tous. Cette semaine, le *True Witness* publie sur lui une longue notice. C'est une page émue, inspirée au rédacteur de l'organe des catholiques irlandais par les vertus et les œuvres du regretté défunt.

** Lundi et vendredi derniers, à la cathédrale, ont été chantés les services du troisième et du septième jour, pour le repos de l'âme de M. le Grand Vicaire Maréchal. Des services ont été également chantés à Notre-Dame-de-Grâces, chez les Sœurs de la Providence, et à la cathédrale de Valleyfield.

Lundi prochain, 8 août, les Sœurs de Ste Anne feront célébrer un service solennel pour celui qui fut leur père et l'un de leurs plus insignes bienfaiteurs.

** Les journaux viennent de donner l'Encyclique annoncée depuis longtemps, et qui est écrite à l'occasion des prochaines fêtes en l'honneur de Christophe Colomb. Dans cette Encyclique, datée du 16 juillet et adressée aux évêques d'Espagne, d'Italie et d'Amérique, le Souverain Pontife dit que Christophe Colomb est une des gloires de l'Eglise, parce que c'est la foi qui lui a inspiré son entreprise, en sorte que c'est vraiment à l'Eglise qu'il convient de rapporter l'heureuse découverte d'un nouveau continent, sur lequel Colomb aspirait à faire luire la lumière de la vraie foi.

** Du 8 novembre 1891, au 29 juin 1892, les Oblats dont les noms suivent ont été ordonnés prêtres à Ottawa où les RR. PP. ont leur scolasticat.

RR. PP. Elie Jeannotte, François Bagnard, Pierre Deguire, Joseph Guinard, Félix Pascal, Arthur Guertin, Léon Lamothe, Siméon Perreault, Charles Lefebvre, Philippe Valès, Benoît Brémond, Joseph Chaumont, Lucien Laganère, Edouard Gouy, William Murphy, Wade Smith.

** Les archevêques et évêques de France réunis à Rouen à l'occasion des fêtes de Jeanne d'Arc et du 25^{me} anniversaire de Mgr Thomas, dont nous avons eu l'occasion de parler récemment, ont adressé au Pape Léon XIII une supplique renouvelant leurs instances pour l'introduction de la cause de Jeanne d'Arc.